

VINARÒS.NEWS

Ocho representantes de ocho municipios pertenecientes al Plan Zonal de RSU de la Zona I, se reunieron en la Torre Endomenech para tratar el problema que tienen los municipios pertenecientes a este Plan Zonal con los residuos. Los ocho municipios representados son Torre Endomenech, les Coves de Vinromà, Vilanova, Benlloch, la Salzadella, Cálig, Ares del Mestre y la Pobla de Benifassà.

Algunos municipios excusaron su ausencia comprometiéndose a asistir en próximas reuniones de este estilo, mientras otros comunicaron que no asistirán a ninguna. Después de comentar la no idoneidad de los terrenos de la Bassa (Cervera del Mestre) donde, en teoría, debe ir la planta i vertedero del Plan Zonal de la Zona I, se abrió un debate para intentar buscar soluciones a la problemática de las basuras. Se acordó remitir una carta al Consorcio de Residuos de la Zona I, para que expliquen la reciente reunión que tuvieron con Conselleria de Medi Ambient y también con Diputación, recordemos que estas dos instituciones ostentan el 45% de la representación en el Consorcio, y se entable un debate donde todos puedan aportar alguna solución. Esperamos que la reunión sea convocada en breve. También se acordó instar a la Conselleria a sacar una línea de ayudas para sufragar los gastos del exceso de kilometraje que conlleva transportar los Residuos Sólidos Urbanos fuera de la Provincia, lo cual gravará, y mucho, el recibo de los contribuyentes de los municipios de la Zona I. Y los más afectados siempre acaban siendo los municipios pequeños.

NOTA DE PRENSA DEL PP DE LES COVES

El PP pide que el alcalde de Les Coves “asuma su responsabilidad” en el problema

de los vertederos.

El grupo popular critica que el JNP “se posicione en contra de estas instalaciones, exija soluciones y nunca aporte ideas”.

Les Coves de Vinromà (23.05.08).- Alcaldes y concejales de ocho municipios del plan zonal de residuos I mantuvieron el pasado miércoles una reunión para analizar el tratamiento y traslado de las basuras. Ante esta asamblea, el PP de Les Coves de Vinromà ha criticado la actitud de alcaldes como Jacobo Salvador (JNP), quienes “se posicionan en contra de los vertederos, exigen soluciones y, además, nunca aportan ideas”.

Desde las filas populares se ha pedido que el primer edil de Les Coves “asuma también su responsabilidad en el problema” del tratamiento de residuos y no sólo culpe a la Administración autonómica o provincial.

En este sentido cabe recordar que Jacobo Salvador fue presidente de la plataforma antivertedero de Les Coves de Vinromà y se ha posicionado también en contra de este tipo de instalaciones en otros municipios de la provincia, como es el caso de Fanzara y Cervera.

Sin embargo, ahora solicita una línea de ayudas a la Conselleria para sufragar gastos de kilometraje por llevar los residuos fuera de la zona, un servicio que repercute en los contribuyentes del área I. “No puede cargar la culpa a los demás y tiene que asumir también su parte de competencia en el problema”, se ha señalado desde el PP de Les Coves.

Los populares han admitido que ningún alcalde “da facilidades para que los vertederos se instalen en sus municipios porque no son socialmente aceptados y así es difícil abordar el problema”.

Por este motivo se ha instado a la firma de un pacto de ámbito provincial entre el Partido Popular y el PSPV que incluya, además, la opinión de las plataformas antivertederos.

No obstante, el PP de Les Coves ha pedido más “responsabilidad” a los políticos